

## BALONCESTO

# El Sovicar Mare Nostrum no tiene rival en el campeonato autonómico

Viñas Las Gruesas de Yecla rompió su racha negativa

ANDRES EGEA  
MURCIA

La decimotercera jornada deparó algunas sorpresas que ponen la zona alta de la tabla en un pañuelo, ya que cuatro equipos pelearán por tres puestos, en su afán por disputar el título de campeón de la tercera división autonómica. Si bien es cierto que hay un equipo que se está paseando en esta división, como es el Sovicar Mare Nostrum (12 victorias y 0 derrotas), también es cierto que la lucha por las otras tres plazas está totalmente abierta.

Los resultados sorpresa fueron los siguientes: Cárnicas Pastor 75, Mercadolores 68; y Maristas H. J. Pujante 78, A. D. Eliocroca 57. Los ciezanos consiguieron ganar a la revelación de la temporada, rompiendo así la racha de siete derrotas consecutivas. Por otro lado, el equipo murciano arrolló al lorquino por la friolera de 21 puntos de diferencia. Los otros tres marcadores que completan la jornada fueron más lógicos.

## Sovimar, imparable

El Sovicar Mare Nostrum volvió a demostrar ante el Etosa Totana, que hoy por hoy, la diferencia entre el cuadro cartagenero y el resto de equipos es prácticamente insalvable. Los 25 puntos de diferencia conseguidos en los primeros 20 minutos, 51-26, fueron más que suficientes para que el conjunto cartagenero no tuviera ningún problema. El Etosa Totana, que venía remontando el vuelo de su mal comienzo liguero, se vio frenado por una eficaz defensa que le hizo la vida imposible. Primi Abad y Vera fueron los más destacados en un partido sin historia.

## Viñas Las Gruesas, ganó fuera

El conjunto de Yecla, que por fin ha encontrado esponsor, consiguió vencer con claridad a un rival muy mermado en cuanto a efectivos. El

MARCADOR DE LA JORNADA	
Baloncesto autonómico	
Cárnicas Pastor, 75;	Mercadolores, 68
Maristas H. J. Pujante, 78;	A. D. Eliocroca, 57
Sovicar Mare Nostrum, 93;	Etosa Totana, 53
P.D.M. Mazarrón, 100;	Marisanz Santomera, 95
Rafael Lorenzo, 47;	Viñas Las Gruesas, 64

LA VERDAD

Rafael Lorenzo, con tan solo siete jugadores, no pudo frenar en ningún momento a un crecido equipo que fue a Alcantarilla dispuesto a cortar su negativa racha de seis derrotas consecutivas. Los locales poco pudieron hacer ante la avalancha de juego visitante, que ya dejó sentenciado el encuentro en la primera mitad, 21-37. El juego interior de los yeclanos y la completa actuación del recién incorporado Paco Martínez, fueron suficientes para hacerse con el triunfo. Tras este encuentro, el Rafael Lorenzo se queda en la cola de la tabla en solitario, y con sólo una victoria en 11 encuentros disputados.

Al margen de este partido, y con referencia al jugado en la decimosegunda jornada entre el Mercadolores y el Rafael Lorenzo, hay que mencionar que el club de Alcantarilla admite que intentó que el encuentro acabara cuanto antes, pero no por el abultado resultado, sino por la burla de algún jugador visitante y por el intento de «avergonzarnos deportivamente» según carta enviada a esta redacción.

## H. J. Pujante machacó

El A. D. Eliocroca fue vapuleado en Murcia ante el Maristas H. J. Pujante por la diferencia de 21 puntos. El

completísimo partido de los locales, unido a la nefasta actuación de los lorquinos ofensivamente (57 puntos) fueron las claves de un partido que solo tuvo un color. El cuadro visitante tan sólo pudo aguantar el vendaval murciano hasta el minuto 5 de la segunda mitad, 44-38. A partir de ese momento y gracias al fenomenal trabajo de los pivots locales, Pardo (15 puntos) y del base, Pedro Pérez (16 puntos), la diferencia se fue agrandando minuto a minuto para llegar a los 21 puntos finales, que si bien es un resultado justo por lo acontecido en este envite, también hay que decir que no es la diferencia real entre ambos equipos.

Cabe destacar, que es la primera vez en esta campaña, que los lorquinos no pasan de los 60 puntos. Con esta victoria del H. J. Pujante sobre el A. D. Eliocroca, ambos equipos se sitúan en la segunda posición igualados a 20 puntos, junto al Mercadolores.

## Guardiola, la clave

El Cárnicas Pastor rompió el maleficio que pesaba sobre ellos, ya que no vencían desde el 17 de noviembre del pasado año. Se rompe así la racha de siete derrotas consecutivas.

Los jugadores del Cárnicas Pastor dejaron el encuentro sentenciado en los últimos minutos de la primera mitad, en los que lograron irse de 11 puntos, limitándose a aguantar la diferencia durante el segundo tiempo. Guardiola con 32 puntos (4 triples) fue el baluarte ofensivo que su equipo necesita. Por contra, los 18 puntos de Antón y de Aguirre no fueron suficientes para darle la vuelta al partido en la segunda mitad.

Con esta victoria del cuadro ciezano, y a pesar de estar aún lejos de los puestos de cabeza, mantienen alguna mínima esperanza de metrese entre los cuatro primeros, aunque no depende de ellos. Mercadolores dejó pasar la oportunidad de colocarse en segunda posición en solitario y ahora comparte esa situación con otros dos conjuntos.

## Espectáculo en Mazarrón

En el encuentro que se disputaba en Mazarrón entre el equipo local y el Marisanz Santomera se consiguió la puntuación más alta en lo que va de temporada, 195 puntos entre los dos equipos.

El acierto de los artilleros de uno y otro equipo tuvieron la culpa. Por parte del equipo local fueron Durán (40, 4 triples) y Ballesta (38, 3 triples) los artífices de tal puntuación, mientras que Molina (41, 3 triples) lo hizo por el visitante.

El encuentro en sí tuvo varios altibajos, ya que si en los primeros minutos el cuadro visitante se fue 0-9 en el marcador, en breves momentos los jugadores de Mazarrón contrarrestaron este parcial con otro de 15-0.

Esta fue la tónica de un espectacular encuentro que no se decidió hasta el final del mismo. Como dato a destacar hay que mencionar que el cuadro local dispuso de 43 opciones de tiros libres, mientras que el Marisanz sólo dispuso de 14.

## Recital del Balneario ante el Priego

Logró su amplia diferencia en un gran segundo tiempo

## BALNEARIO DE ARCHENA 90

PRIEGO 61

**BALNEARIO DE ARCHENA (40+50):** Castillo (12, 2 triples), Montesinos (4), Martínez I (11), Oliva (16), García (2) -cinco inicial-, Crespo (11) (1 triple), Martínez F. J. (4), López (10), Delgado (7) y Sánchez (13).

**PRIEGO (33+28):** Rey (2), Ballesteros (13, 2 triples), Heredia (20), García (10), Miñarro (11) -cinco inicial-, Zurita, Portales, Linares, Camacho (5) y Rivera.

**CINCO PERSONALES:** Crespo y Sánchez, del Balneario y Miñarro, del Priego.

**PARCIALES CADA CINCO MINUTOS:** 10-5, 20-12, 24-27, 40-33, 50-37, 64-37, 75-52 y 90-61, resultado final.

**ARBITROS:** Fernández y Rey. Actuación normal, aunque demasiado rígidos en pitar faltas personales.

A. BRUJAN  
ARCHENA

El Balneario de Archena ha dado en este encuentro todo un recital de buen juego y coraje ante el Priego de Córdoba, desde el primer minuto sus ataques han sido feroces y aunque faltando unos pocos minutos para finalizar la primera parte, quizás llevados por un exceso de confianza, llegaron a ponerse los de Córdoba por encima de los locales, lograron sobreponerse merced a un triple del inspirado Castillo.

Llegada la segunda mitad, se repiten los ataques del Balneario desmantelando todas las posibilidades del Priego que no acierta a llegar a canasta, de tal manera que casi la mitad de los puntos conseguidos lo fueron de tiros libres, merced a Heredia y a Ballesteros.

Un triunfo importante para el Balneario que deberá sumar al del próximo domingo frente al Altorreal, con lo que las aspiraciones de permanencia se verían consolidadas. El equipo está trabajando bien con la vista puesta en ese objetivo y de seguir en esa línea de superación que se le ha venido apreciando, a buen seguro que los muchachos del Balneario podrán darle esa satisfacción a sus seguidores.

## Mañana, la entrega de trofeos de la Federación Murciana

LA VERDAD  
MURCIA

Mañana miércoles, a las ocho de la noche, en el Restaurante Hispano, tendrá lugar el acto de entrega de trofeos y premios de la Federación de baloncesto de la Región de Murcia, correspondientes a la temporada 1990-91, a equipos, jugadores y técnicos que más se hayan distinguido en el curso de dicha campaña.

El baloncesto murciano ha cobrado especial auge en los últimos tiempos y la Federación premia y estimula el esfuerzo que se viene desarrollando desde las bases en pro de esa potenciación del deporte de la canasta a nivel regional.

## AYUNTAMIENTO DE MURCIA GERENCIA DE URBANISMO

### ANUNCIO DECLARACION DE NECESIDAD DE OCUPACION DE LOS BIENES Y DERECHOS PRECISOS PARA APERTURA DE TRAVESIA A LA AVDA. DE MURCIA, EN CABEZO DE TORRES. (GESTION 961/91).

El Pleno de este Ayuntamiento, en su reunión del día 26 de Diciembre de 1.991, ha declarado la necesidad de ocupación, a efectos de su expropiación, de los bienes y derechos precisos para la apertura de travesía a la Avda. de Murcia, en Cabezo de Torres, conforme a las previsiones del Plan General de Ordenación Urbana de Murcia. La presente expropiación afecta a una parcela de terreno plantada de limoneros y protegida por una verja, que tiene una superficie de 104' 75 metros cuadrados, propiedad de D. Antonio, D. Mariano y Doña Josefa Sabater Cárcelas.

Contra el citado acuerdo, que es definitivo en vía administrativa, podrán los interesados interponer ante el Ayuntamiento recurso de reposición, previo al Contencioso-Administrativo, en el plazo de un mes a contar desde el siguiente día al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Región de Murcia, o al de la notificación personal del acuerdo respecto de aquellos con quienes se siga este trámite.

MURCIA, 21 de Enero de 1.992

TENIENTE DE ALCALDE DE URBANISMO Y VIVIENDA



## AYUNTAMIENTO DE MURCIA Patronato Municipal de Deportes

### LISTA DE ESPERA PARA TECNICOS DEPORTIVOS

La Junta Rectora del Patronato Municipal de Deportes, en su sesión de 22 de Enero de 1992, acordó la constitución de Lista de Espera para la contratación laboral temporal de Técnicos Deportivos durante 1992 por el sistema de Oposición.

Las Bases de Convocatoria se encuentran expuestas en el Tablón de Anuncios del Patronato, C/. Mar Menor, nº 14 (Piscina Municipal), donde se podrá recoger el Modelo Oficial de Instancia, finalizando el plazo de presentación diez días hábiles a partir de la publicación del presente Anuncio.

Murcia, 25 de Enero de 1992

EL TTE. ALCALDE DE DEPORTES